



Lasst uns den Kindern der Ukraine helfen!



Liebe Eltern & Großeltern,

sicher lassen die schrecklichen Ereignisse und stets schlimmer werdenden Zustände in der Ukraine auch Sie nicht unberührt. Viele Menschen der Ukraine haben oder werden noch sehr vieles verlieren und brauchen dringend Hilfe. Viele sind auf der Flucht, denn neben allem Materiellen ist ihnen die Sicherheit genommen worden. Leider ist auch keine schnelle Besserung ihrer Umstände in Sicht – Hilfe ist nun also fortwährend unheimlich wichtig.

Wie immer leiden insbesondere die Kinder äußerst stark. Deshalb wollen wir, die Grundschule „Am Beetzsee“ und der Förderverein, Sie bitten mit uns den Bürger:innen der Ukraine zu helfen.

Sicher hat ein jeder von uns nicht mehr benötigte Kleidung o.ä. und auch unserer Kinder geben vielleicht gern ein Spielzeug oder Kuscheltier zum Trost der vielen anderen Kinder.

Was wird dringend benötigt?

Babynahrung, Konserven und lange haltbare Lebensmittel (Kekse, Nudeln, Tee, Instantsuppen, etc.)	Schlafsäcke, Isomatten, (Bett-)Decken, Rucksäcke (aller Art), etc. (Warme) Kleidung (insbesondere für Kinder)
Verbandsmaterial (Kompressen, Tourniquet, Bandagen, etc.)	Batterien, Taschenlampen, etc. Geschirr aller Art
Schmerz- & Erkältungsmedikamente (Paracetamol, Husten- & Fiebersaft, etc)	Hygieneartikel aller Art (Windeln, Zahnpasta, Seife, Desinfektion, Damenhygiene, etc.)
Kuscheltiere, Puppen, kleines Spielzeug für Kinder, Bilderbücher, Kartenspiele (bitte keine Kriegsfiguren o. „Superhelden“ etc.)	

Wann

Mo – Fr 16:30-18:30 Uhr
(07.03. – 11.03.2022)

Wohin

Grundschule „Am Beetzsee“ in Radewege
Hasselberg 11, 14778 Beetzsee

Kleinere Dinge können Sie auch gern ihren Kindern mitgeben bzw. morgens selbst abgeben.

Da sicher viele Spendenartikel recht speziell erscheinen und auch der Transport viele Kosten produziert, sammeln wir gern auch Geldspenden – jeder kann helfen, jeder Cent zählt!

Konto des Fördervereins der Grundschule „Am Beetzsee“

IBAN: DE03 1207 0024 0492 4965 00

Verwendungszweck: Hilfe für die Ukraine

Um die Spendengüter dorthin zu verbringen, wo sie dringend benötigt werden, unterstützt uns als starker logistischer Partner das *Interkulturelle Zentrum der BBAG e.V. in Brandenburg an der Havel*.

Bei Fragen: HilfeUA@FV-GS-AmBeetzsee.de

V I E L E N D A N K ! ! !